

## Rapport d'Activité

Proximité, modernité, ambition, plaisir et humilité voilà les mots qui définissent notre action depuis un an et demi.

Tout d'abord un chiffre : 9000 celui du nombre de licenciés en cette fin de saison. Nous retrouvons un niveau d'avant covid, par la dynamique que nous impulsions, mais surtout grâce à l'énorme travail des clubs. Nous pouvons tous être fiers de cette réussite commune.

Les projets de développement du district sont nombreux : Tout d'abord créer une unité, une cohérence pour le département juridique : je remercie en premier lieu les présidents et membres des commissions du département juridique. Pascal Riou, Michel Ruiz, Pierre Queau, Bravo pour votre investissement, votre rigueur et votre justesse au sein des commissions de discipline, de statuts et règlements et commission d'appel. Encore trop d'affaires, beaucoup trop de tentatives de tricheries, mais vous êtes les garants de la rigueur et vous avez effectué, ensemble, une formidable saison. Je n'oublie pas à vos côtés Gilles Dodeman l'instructeur, efficace, comme toujours.

Concernant la direction administrative du district, merci à Damien Trastet pour son travail et son investissement. Il a été, en prise, sous tensions, en permanence, dans une saison où rien ne nous épargne ! et ce n'est pas fini.

Un Point sur Le Projet de Performance Fédéral porté par Cédric Roque. Nous avons accueilli le premier challenge interdistrict face au Tarn, PO et Ariège ce mois-ci, pour les catégories U13 U14 et U15 filles et garçons. Tous ces jeunes ont fièrement et brillamment porté nos couleurs lors de ces rencontres. Avec en prime une belle victoire ! Bravo Cédric et à toute la commission technique pour ça et pour le reste ! Un nouvel audois est au pôle espoir de Castelmaurou. L'Aude s'installe dans le paysage puisque cela fait 6 ans consécutivement qu'un ou deux jeunes de notre département chaque saison rentrent dans le centre de pré formation !

Concernant le développement et animation des pratiques : c'est la reconnaissance du travail de Yoann Vincent, avec cerise sur le gâteau la relance du championnat futsal. Pour des raisons personnelles il rejoint l'Hérault, nous lui souhaitons le meilleur. Il a été un formidable moteur pour nous cette saison. L'Aude perd quelqu'un de qualité. Tant humainement que professionnellement.

La commission jeunes dirigée par David Carrasco a, malgré les incidences du covid, fait jouer nos jeunes au maximum. Très bon travail réalisé et déjà sur la brèche pour préparer la saison prochaine, en améliorant encore et toujours. Nous sommes un département où il y a le plus de plateaux et de critères programmés... c'est une volonté. Et c'est une demande des clubs.

La citoyenneté se porte bien et de nombreuses actions de qualité ont été menées tout au long de la saison. Je garde en mémoire Foot'tolerance qui fut une formidable réussite et l'excellent travail de la commission d'entraide de Sandra Espeut.

Le football féminin n'a pas été à nos yeux d'une réussite exacerbée. Nous ferons tout pour faire mieux, pour essayer de vous aider les clubs, à recruter et fidéliser des jeunes filles. Mais aussi avec pour développer l'élite féminine de notre département.

L'arbitrage a donné lieu à une relance et à une mise en place d'un fonctionnement d'une grande qualité. Je suis fier de ce qui se fait à la CDA par Frédéric et Thierry. Ils sont complémentaires, rigoureux, honnête et travailleurs. C'est ce dont le district a besoin. Formation et dialogue ont été le quotidien de cette équipe.

La valorisation des bénévoles emmenée par Caroline Merlin, a permis de récompenser une personne par mois et d'envoyer 5 bénévoles à Paris au stade de France pour la finale de coupe de France, ainsi que 5 personnes à Clairefontaine pour un week-end de rêve. La reconnaissance est importante de ces petites mains qui font le football amateur.

La commission des terrains portée par Cédric Lopez permet de répondre à vos attentes le plus rapidement possible. Je le remercie ici pour cela mais aussi pour tout le reste.

- La communication : de plus en plus d'audience et de lecteurs pour Aude Foot Mag. Un magazine fortement apprécié. Merci à Patrick Missene, Christophe Chabbot, Patrice Boffelli et bien sûr notre parrain Johnny Severin qui nous accompagne.

L'objectif est de nous rendre attractifs pour capter de nouveaux licenciés, merci à Maxime Lopez pour son travail. Nous tissons aussi des relations nouvelles et solides avec le journal l'Indépendant pour une plus grande visibilité dont nous avons besoin. Nous sommes le sport numéro 1 et de loin et nous devons être vus et lus !

La communication c'est aussi écouter : au quotidien, mais aussi lors des bilans de mi-mandat au sein de vos clubs que nous poursuivons dès la rentrée. Vos remontées sont importantes afin de corriger nos actions, améliorer les rouages.

- les partenaires : presque 30 000 euros récoltés. L'argent est bien sûr le nerf de la guerre pour développer les projets, embaucher des salariés, pour au final mieux aider et développer les clubs.

Merci à l'ancien international français Daniel Bravo qui a parrainé la première soirée des partenaires en janvier dernier.

Merci aussi à Michel Moulin qui nous conseille pour structurer notre district comme une entreprise pérenne. Son expertise et son réseau sont un véritable atout pour nous.

Merci à Roland Courbis d'être aujourd'hui par sa présence l'ambassadeur du district de l'Aude de football. C'est valorisant et essentiel pour continuer à montrer que le football dans l'Aude compte, merci beaucoup, c'est un vrai plaisir.

Un mot sur le secrétariat : merci à Sandrine et Martine qui répondent au mieux à vos attentes avec toujours beaucoup d'écoute et de sérieux. Sandrine devient jour après jour une assistante de direction. Elle monte en compétence, et participe activement à la croissance du district.

Un merci particulier aussi à mes 3 vice-présidents, Alexandre Bandiera, Emma Perramond, Nordine Chamlal, qui œuvrent chacun dans son domaine pour m'épauler autant que possible.

Pour n'oublier personne merci aux nombreux stagiaires, et enfin à tous les bénévoles des commissions qui se sont fortement investis tout au long de la saison.

J'aurais pu parler des académies rurales, de l'accompagnement des clubs ; je pourrais aussi développer les projets futurs de section sportive arbitrage ou du nouveau siège que nous sommes déterminés à faire voir le jour ; mais je tiens surtout en guise de conclusion à vous dire que nous sommes conscients que tout n'est pas parfait, qu'il y a des corrections à apporter. Nous restons humbles, je reste humble, devant l'ampleur de la tâche, mais aussi je suis fier et plus déterminé que jamais, en tant que président, à redoubler d'efforts pour développer notre district. Je suis fier d'être ainsi entouré d'une si belle équipe !

Je suis fier, vous pouvez être fiers du chemin que nous faisons ensemble.

Bravo à vous les présidents, bravo à vous tous pour votre investissement au service de notre passion : le ballon rond !

Merci beaucoup !